



Economía.

Movida en junta de **Ecopetrol**, elegirán dos nuevos miembros

Redacción Web Bogotá Octubre 07, 2022 - 09:11 PM



Archivo El Nuevo Siglo

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón Pardo, convocó a reunión extraordinaria de la asamblea general de accionistas, el 24 de octubre de 2022, para elegir nuevos miembros de la junta directiva.

La reunión iniciará a las 8:00 a.m., y se realizará en el auditorio del Centro Internacional de Negocios y Exposiciones (Corferias). En este encuentro buscará extender de dos a cuatro años el periodo de la actual junta directiva.

Cabe recordar que la administración de la misma esta compuesta por personas cercanas al expreesidente **Iván Duque**, como Luis Guillermo Echeverry.

Ecopetrol informó, a través de la Superintendencia Financiera, que los accionistas minoritarios acordaron postular a Carlos Gustavo Cano Sanz, como **presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia** y **codirector del banco de la República**.

Por otro lado, **los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos**, postularon como candidata a la junta directiva a la doctora Sandra Ospina Arango, quien ha ocupado importantes cargos en el sector privado.

De acuerdo con la plancha presentada, saldría Luigi Echeverry, Cecilia María Vélez, German Quintero, Juan Emilio Posada, Luis Santiago Perdomo y Hernando Ramírez. Permanecen Carlos Gustavo Cano (nombrado por los minoritarios), Sergio Restrepo y Esteban Piedrahíta, como miembro independiente.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios



Compartir en



Portafolio desarrollado en Drupal por  Seed

